
 

主題：教務處角落發表會 

時間：112年 05月 26日 
地點：5F研討室 
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成效、檢討與未來建議 

 

成效與檢討： 

題號 題目 滿意度 

1 我覺得本次發表之場地安排令人滿意 96% 

2 我覺得本次發表之設備(螢幕、麥克風、桌椅)令人滿意 95% 

3 我覺得本次發表主持人的整體表現優異 95% 

4 聆聽完本次發表，我會想繼續參與其他場次的學術專題

角落發表或推薦同學參加 

96% 

5 我覺得透過角落發表活動確實可以訓練成淵學生的自信

表達能力 

94% 

6 聆聽完本次發表後，有機會我也想成為教務處角落發表

的主講者 

95% 

7 我覺得主講者的台風自信穩健、口條清晰，值得我學習 90% 

8 我覺得本次發表之主題內容有趣，能吸引我聽講 96% 

9 我覺得本次發表之內容豐富，能讓我有所學習 95% 

本次活動一共高一三個班學生報名，共 108 位學生入場參與。使用 google表單填寫回饋

單，其中回饋單問題如下： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分析回收單後進行統計  

本次滿意度為同意及非常同意問題之敘述之比例，硬、軟體設備及發表人的表現，滿意

均超過 90%。此次邀請高三學測獨招及繁星的學長姐來為學弟妹解惑，讓聽眾感覺獲益

良多，但是講者時間掌控可能要多次提醒，因時程緣故無法完整講完稍微可惜。角落發

表活動無論主持人、發表者、小義工甚至是聽者都覺得相當有意義。發表者表示:「榮幸

有這個可以上台發表的機會，或許以前經歷過各種的報告，但這種大場合還是第一次，

在 100多人面前，講出自己升學的經驗，考上台大的心路歷程，希望學弟妹也能循著我

們的腳步，讓成淵更好」、聽眾也指出:「整體報告者都還不錯，有幾組台風穩健，有幾

組還有進步空間。但是我真的聽完後有學到東西。」、「角落發表的主題非常多元，有時

事議題、升學經驗及專題研究等。其中的升學經驗分享，讓我們能在對未來迷惘時更有

方向。」。此外主持人也表示:「這次當主持人遇到最大的困難是在規劃時程表的部分，

因為我們不太確定每一組所需的時間，所以花了蠻長一段時間在安排時程這方面。 



 

 

我們認為最可惜的地方在於，我們沒有想到每一組可能都會在發表時發生一些突發狀

況，有可能會需要多加或少加一些時間，這是我們當時沒有先想到的，不過也藉由這次

擔任主持人學到了應該要如何正確的安排時間和場控，還有如何成為台風穩健的主持

人」。更難能可貴的是，經過一學年的陶冶後，紛紛有許多高一學生主動願意參加角落發

表成為講者，時程已排到下學期了! 

 

 

未來改進策略： 

回饋單的回收比例低，會在每次講者結束就填寫電子表單。比較特別的是，這學期的兩

場都排了四組講者已達上限，甚至有學生表示願意報名下學年度的角落發表，表示主動

邀請講者及聽眾，並提前訓練講者和主持人的口語表達，有效讓學生感覺到角落發表的

有趣及意義，是成淵極具特色的非正式課程。 

 


